



5月号②  
2025.5.7(木)

文責 本宮小校長 佐久間仁

# 運

動会がんばるぞ

十日（土）の運動会に向けた練習が本格化してきました。

二日には初めての全体練習がありました。開会式の練習では、代表の人も大きな声で堂々と表の人に合わせて礼をしたり、拍手をしたりする動きを確認しました。代表の人も大きな声で堂々と役目を果たすことができました。エールの交換では、赤も白も全力で声を掛け合うなど、力のこもった応援合戦を繰り広げました。本小オリジナルの応援歌「運動会の歌」も元気いっぱい歌うことができました。初めて参加する一年生もよい姿勢でお話を聞くなど、大変立派な態度でした。

明日は最後の全体練習が予定されています。子どもたちが元気に楽しく運動会に参加できるよう、体調管理をよろしくお願ひします。

皆様のご協力をお願いします

## 〔準備・片付け協力のお願い〕

PTA本部役員、PTA各委員はじめ保護者の皆様には当日の準備・後片付けで大変お世話になります。仕事の分担は以下のとおりです。

### ◇準備

【一、二年生の椅子運び】委員全員  
【テント設営】リサイクル委員  
【一、二年生の椅子並べ】学年PTA委員

【長机、パイプ椅子】ボランティア委員  
【駐車場】PTA本部役員  
△片付け

【種目で使った物運び】リサイクル委員（一～三年）

【テント撤収】リサイクル委員（四年～六年）

【長机・パイプ椅子・ポートボール台】ボランティア委員

【大看板】学年PTA委員  
【二年トイレ、外トイレ】PTA本部役員

【一、二年生の椅子運び】一、二年生の保護者



# 陸

上もがんばるぞ



二十八日（水）の南達交歓陸上競技大会に向けた練習も、運動会をお招きして、陸上指導をしていただきました。

一日目は、ミニハードルを等間隔に置いて、二～五歩のリズムで跳び越える動きを繰り返し行いました。速さを変えてみたり、アクセント（強弱）を付けてみたりと、変化を加えることで、楽しく学習することができました。

二日目は、踏み切り足や振り上げ足などを意識しながら、幅跳びや高跳び、ハードルなどにつながる動きを教えていただきたことを生かして、種目ごとの練習にも楽ししく取り組んでいきたいと思います。菊田先生、ご指導ありがとうございます。

今回教えていただいたことを生かして、種目ごとの練習にも楽ししく取り組んでいきたいと思います。菊田先生、ご指導ありがとうございました。



〔ご質問・ご意見に対する回答〕  
先日の学年・学級懇談会において、ご質問・ご意見をいただきましたので、学校の考え方をお伝えします。

## Q 運動会の児童席に日よけのテントがほしい。

A 日よけのテントの設置は考えておりません。理由としては、学校のテントの数やテントを固定する金具の数などが限られていること、テントの設営や撤収に係る教職員、保護者の人数が限られていることが挙げられます。風が強い場合、テントが飛ばされる危険性も考えられます。

暑さ（熱中症）対策としては、以下対応をしてまいります

○水分を十分に持たせる（水、お茶のほかにスポーツ飲料も可とする）  
○凍らせたペットボトルを持たせる。  
○児童席の近くにテントを設置し、体調不良者の休憩所とする。

○保護者には、南校舎一階オープンスペースを休憩所として開放する。  
Q スポ少など、学校外での活動も表彰してほしい。

A 表彰は、学校での活動に限らせていただきます。理由としては、表彰の時間と場の確保が難しいことが挙げられます。なお、学校で募集し、参加した各種コンクールや各種大会の入賞者の表彰は、昼の時間などに、テレビ放送を通じて行うようにします。ご理解のほどお願いします。